

HUMAS

Dirut RSUD NTB Dampingi Kapolda NTB Beserta PJU Hadiri Rakor Percepatan Vaksinasi di Kota Mataram

Syafruddin Adi - NTB.HUMAS.CO.ID

Jan 28, 2022 - 17:54



Dari kiri, Dirut RSUD NTB, Kapolda NTB, Wakapolda NTB dan Kadikes NTB dalam Rakor Percepatan Vaksinasi di Aula RSUD Kota Mataram, (19/01)

Mataram NTB - Selaku Ketua Satgas percepatan vaksinasi provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB) dr. H. Lalu Herman Mahaputra yang juga Direktur Utama Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) provinsi NTB mendampingi Kapolda NTB, Irjen Pol Djoko Poerwanto, Waka Polda NTB Brigjen Pol Ruslan Asupan SIK, wakil Ketua Satgas percepatan vaksinasi Kombespol Awan Hariono, PJU Polda NTB, serta Kadikes Provinsi NTB, Direktur RSUD Kota Mataram dan jajaran pemerintah kota Mataram menghadiri rapat koordinasi terkait percepatan laju vaksinasi di kota Mataram, Senin (19/01).

Kegiatan yang berlangsung di Aula utama RSUD Kota Mataram tersebut membahas perkembangan pencapaian vaksinasi di kota Mataram dalam rangka menekan terjadinya penyebaran covid-19 di kota Mataram.

Sebagai wakil ketua Satgas percepatan vaksinasi Provinsi NTB Kombes Pol Awan Hariono SIK memaparkan perkembangan pencapaian vaksinasi di Nusa Tenggara Barat (NTB) khususnya kota Mataram serta perencanaan kedepan dalam melaksanakan berbagai langkah percepatan vaksinasi guna terwujudnya herd Immunity bagi masyarakat kota Mataram khususnya.

"Kami telah melakukan berbagai upaya percepatan target vaksinasi ini, guna menumbuhkan kekebalan warga sehingga dapat menekan penyelenggaraan covid-19,"pungkasnya

Sementara itu Dirut RSUD NTB dr. H. Lalu Herman Mahaputra selaku ketua Tim satgas percepatan vaksinasi Provinsi NTB mengatakan, berbagai ikhtiar dalam percepatan laju vaksinasi ini harus didukung oleh semua pihak untuk mari kita bekerja secara bersama-sama dengan penuh rasa ikhlas dan tanggung jawab, sehingga apa yang sama-sama kita harapkan menuju target vaksinasi dapat tercapai dengan segera, terlebih dalam waktu dekat kita akan menjadi tuan ruma event dunia yaitu MotoGP.

Maka sebagai salah satu daerah penyangga dari tempat dimana event internasional ini berlangsung, maka Kota Mataram perlu mempersiapkan diri untuk menyambut para tamu baik asing maupun lokal, sehingga kesiapan diri untuk mencegah penularan covid-19 harus betul-betul dipersiapkan dengan selain penerapan Prokes dengan ketat dan benar juga pada vaksinasi.

"Kami sangat berharap dukungan kita semua dalam mempercepat vaksinasi, sehingga apa yang diharapkan sebagai target membentuk kekebalan komunal dapat tercapai khususnya di kota Mataram,"pungkasnya.

Rapat koordinasi ini juga dihadiri Kapolresta Mataram, Kakan Kemenag Kota Mataram, para pimpinan Operasi Perangkat Daerah (OPD) Kota Mataram terkait, termasuk, Camat, Kapolsek, Danramil, dan KA Puskesmas se-kota Mataram.(Adbravo)